



一関市立山目小学校 校報 No.7
2024. 6. 4 文責:校長 菊池



ご案内

山目小学校 ブログ

6月6日(木)・7日(金)

5年宿泊学習の様子を紹介

<https://ichinoseki-yamasho.edumap.jp>

山目小学校



5年生の宿泊学習が、今週末6日(木)・7日(金)に迫りました。今年も、活動中の子供たちの様子をブログで紹介します。お楽しみに！

1. できたぞカレー！

投稿日時: 2023/09/04 主 主担当 1

カレーの出来上がりとともに大雨！それでも一生懸命働いた子どもたちは、雨にも動じません！さあ、カレーのお味は？



52

【昨年度の宿泊学習のブログから】

スマホ、タブレットでは、QRコードから簡単アクセス



子供の世界の多様な学びを紹介

学校を見渡すと、子供の世界ならではの学びの様子が、たくさん広がっています。

山目小学校ブログでは、そんな子供の世界の様子を紹介しています。

やさしいお兄さん お友達 発見！

投稿日時: 05/09 12:46 主 主担当 1

休み時間、1年生の黄色い帽子が、校庭にたんぼぼのように広がっています。ボールや鉄棒、ブランコで楽しそうに遊んでいます。

目をこらしてみると、お兄さんお姉さんたちも一緒に遊んでいます。

ボールを1年生に優しく渡している、赤い服のお兄さんの表情を想像すると、うれしくなります。

白い帽子のお兄さんは、1年生に何か語りかけています。

鉄棒では、1年生同士で助け合っているのも、ほほえましいですね。

もちろん、楽しいだけでなく、トラブルや軽い怪我もたくさんあります。

それでも、遊びで育つ心と体、遊びで感じる友達の大切さ、

遊びで体験する困り事への対処・・・

遊びは子どもにとって、とても大切な生きる力の源です！



【5月9日のブログから】

◆ 校長日記 ◆

心のスイッチ

よく見える目、よく聞こえる耳をもっている、見ようとしないと見えない、聞こうとしないと聞こえないのが、私たちの目や耳なのだそうです。

下の詩にあるように、「よく見よう!」「よく聞こう!」「よし、やるぞ!」という心のスイッチを入れられるかどうか肝心なのです。

心のスイッチ

東井 義雄

人間の目はふしぎな目
見ようという心が無かったら 見ている 見えない
人間の耳はふしぎな耳
聞こうという心が無かったら 聞いていても 聞こえない
頭も そうだ
はじめから よい 頭 わるい 頭の 区別があるのではないようだ
「よし、やるぞ!」と心のスイッチが入ると
頭も 素晴らしい はたらきを はじめめる
心のスイッチが 人間を
つまらなくもし すばらしくも していく
電灯のスイッチが 家の中を明るくし 暗くもするように

「自分を育てるのは自分 10代の君たちへ」 東井 義雄 著